

# Herzensklänge für den guten Zweck

Von Martina Schneider

20. Dezember 2024, 11:00







Die Fußgängerzone von Euskirchen verwandelte sich am 20. Dezember 2024 in eine stimmungsvolle Weihnachtskulisse. Der Mundharmonikakreis 2020 Euskirchen lud zu einem Benefizkonzert zugunsten der Wohnungslosenhilfe des Caritasverbandes für das Kreisdekanat Euskirchen e.V. ein und schuf mit Weihnachtsliedern eine festliche Atmosphäre.

Zahlreiche Besucherinnen und Besucher blieben stehen, ließen sich von den musikalischen Klängen berühren und zeigten mit ihrer Großzügigkeit tiefes Mitgefühl. Die gesammelten Spenden summierten sich auf beeindruckende 500 Euro. Am 2. Januar 2025 übergab Frau Hüllbrock den Betrag offiziell an Maria Surges-Brilon, Vorstandin des Caritasverbandes Euskirchen und Bereichsleiterin der Sucht- und Wohnungslosenhilfe, sowie Markus Niederstein von der Wohnungslosenhilfe.

„Die Unterstützung unserer Notschlafstelle, die im Auftrag der Stadt Euskirchen betrieben wird, ist unverzichtbar, um Menschen in akuter Notlage eine warme, sichere Unterkunft zu bieten“, betonte Frau Surges-Brilon bei der Übergabe. „Jede Spende trägt dazu bei, diesen Menschen eine Perspektive und Würde zurückzugeben. Wir danken dem Mundharmonikakreis und allen Spenderinnen und Spendern von Herzen für ihre Solidarität.“

Der Mundharmonikakreis 2020 Euskirchen unterstützt die Notschlafstelle bereits seit vielen Jahren. „Diese langjährige Hilfe ist für uns von unschätzbarem Wert“, fügte Frau Surges-Brilon hinzu. „Sie zeigt, wie wichtig es ist, gemeinsam Verantwortung für die Schwächsten in unserer Gesellschaft zu übernehmen.“

Mit den Spenden werden wichtige Hilfsangebote für Menschen ohne festen Wohnsitz im Kreis Euskirchen unterstützt. Wer weiterhin die Wohnungslosenhilfe des Caritasverbandes Euskirchen fördern möchte, hat die Möglichkeit, einen Beitrag auf das folgende Spendenkonto zu überweisen:

Spendenkonto: Kreissparkasse Euskirchen

IBAN: DE02 3825 0110 0001 0076 16

Verwendungszweck: KSt 3520